



# Acción Católica

## SEMANARIO PARROQUIAL

(SUPLEMENTO DE LA HOJA DIOCESANA)

Año XII

GRANOLLERS, 27 de Abril de 1952

Núm. 97

## Ante el próximo Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

**P**ARA responder a la posible pregunta de algunos no bien informados y por consiguiente desconocedores del porqué de la celebración de los Congresos Eucarísticos Internacionales, me servirán las palabras que hace años pronunció el entonces Cardenal Pacelli como Legado Pontificio del Congreso Eucarístico Internacional de Buenos Aires en la Homilía de la Misa Solemne celebrada con tal motivo: «El mundo de hoy en día, doloroso es decirlo, presenta aspectos que lo hacen semejante al Pretorio».

Voces de multitudes sin fe, repiten el grito que junto a la apostasía revela la más negra ingratitud: «No queremos que éste reine sobre nosotros» (Lucas, 19, 14).

Es la voz de la ciencia sin Dios que, por justo castigo de su soberbia, cae hacia el sentido réprobo; es la voz de la política anticristiana que, sumergida sólo en los bienes terrenales, proclama feliz al pueblo que los posee aunque sea sin Dios; es la voz de la propaganda subversiva que recuerda los aullidos de los lobos rapaces y seductores preanunciados en el discurso de la Montaña; es la voz de las turbas sectarias que trae a la memoria sus devaneos e inconsciencias. Todas estas voces se juntan en una confusión sacrílega y blasfema.

Pero digámoslo para nuestro consuelo; en el nuevo Pretorio, Jesús no está solo como lo estaba en el de Jerusalén. A su lado hay muchas almas fervientes, está la santa Iglesia, y cuanto más airadas sean las voces que se levanten contra El, nuestra voz ferviente lo proclama Rey inmortal ante el cielo y la tierra.

En este segundo Pretorio, el actual, además de legiones angélicas El quiere rodearse de su Iglesia la cual lo defiende, lo glorifica y lo aclama Rey.

Latido espontáneo del corazón de la Iglesia, nuestro Congreso Eucarístico Internacional no quiere ser otra cosa que un grito poderoso cuyos ecos repercuten hasta los extremos confines de la tierra, proclamando victoriosa la realeza de Jesucristo.

Aquí se encuentra el amor, y de todos los corazones brotan voces ardientes de reparación y de triunfo que parecen decir: «No, ahora no morirá Cristo entre las humillaciones del Calvario. La fe conseguirá la victoria sobre la apostasía. Nosotros tendremos la suerte reservada a las multitudes que acompañaron al Señor en el día de su triunfo. Con su gracia divina le levantaremos un trono y lo haremos adorar por todas las almas y por todos los pueblos de la tierra».

No podía darse mejor definición de lo que sea y para qué sirve un Congreso Eucarístico Internacional. Triunfo de la realeza de Cristo tan negada y tan discutida por los hombres de mala voluntad.

Es evidente que para sentir la necesidad de un Congreso Eucarístico es condición previa sentir el amor a Jesucristo que por nosotros y por nuestra salvación se hizo hombre y para no dejarnos huérfanos quiso quedarse perennemente y mientras el mundo sea mundo en el Santísimo Sacramento de la Eucaristía.

Dentro de poco ha de celebrarse esta nueva manifestación de amor y reparación a Jesús Sacramentado en nuestra amada Barcelona; a ella acudirán almas fervorosas de todo el mundo, estando así representadas casi todas las Naciones de la tierra y por tanto el homenaje tendrá un carácter de universalidad.

La finalidad de nuestro Congreso Eucarístico Internacional está contenida en el tema señalado para el mismo: «LA EUCHARISTIA Y LA PAZ».

Responde admirablemente a las necesidades del ambiente de nuestras días.

Los hombres de cada casa, de cada pueblo y de todas las naciones sienten hoy una verdadera angustia ante los preparativos de guerra, aunque se presenten paliados con la etiqueta de defensa de la paz. Podrían muy bien aplicarse a nuestra situación aquellas palabras con que el profeta Isaías describe los gritos de las gentes que claman: «La paz, la paz» comentándolos con la conocida sentencia, que es una de las frases más frías de la Sagrada Escritura: «PERO NO TUVIERON PAZ».

Para lograr la paz, que los impíos no lograrán jamás, ya que ella es un don del único Príncipe de la Paz, CRISTO JESUS, se reúne nuestro Congreso Eucarístico Internacional. A los pies de Jesús Sacramentado en apoteosis de amor, todas las almas buenas ofrecerán sus plegarias, sus penas, sus sacrificios para impetrar la tan deseada y anhelada paz, la que el Papa quiere para cada hombre concreto de toda raza y creencia. No se desasosieguen nuestros adversarios ni pretendan tergiversar la intención de los que se congregarán por un puro ideal religioso; aquí trabajaremos por la paz de todos: el fulgor de los rayos de la Santa Eucaristía convertirá el telón, aunque sea de acero, en una valla transparente y frágil; nuestro Congreso Eucarístico Internacional será un acto de fe y de esperanza en el poder tremendo de la oración colectiva.

¿Quién no se sentirá atraído por la esperanza y la seguridad de contribuir a la más grande obra que puede hacerse en favor de toda la humanidad?

Preparémonos pues para celebrar digna y santamente el Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona y aportemos al mismo nuestro esfuerzo, nuestro entusiasmo y nuestra más activa colaboración.

Ante él no caben indiferentes, sólo puede haber amigos o enemigos.

### La Cofradía de Nuestra Señora de Montserrat

envia en este 27 de abril su cordial felicitación a todas sus asociadas, puestas bajo la advocación de la Virgen de la Santa Montaña de Montserrat

# EL EVANGELIO COMENTADO

Por el Rdo. Dr. Juan B. Serrat Farrés, pbro., Deán Arcipreste

Jesús había curado a un ciego de nacimiento que, agradecido a su divino Bienhechor, se había atrevido a profesar su fe en El ante los rencorosos y malvados doctores, enemigos declarados del divino Maestro, y ellos en castigo a tamaña osadía le excluyeron de la Sinagoga.

Ante aquella injusticia dirigióse Jesús a aquellos infatuados Fariseos, que se imaginaban ser los únicos depositarios de la ciencia, los maestros de la ley y de la salvación y que declaraban extraños al redil de Dios a quienes no eran de su escuela, y les dedicó la hermosa alegoría que contiene el Evangelio de hoy: «YO SOY EL BUEN PASTOR» les dijo.

En el Antiguo Testamento ya se anunciaba al Mesías con este título. Así dice Dios por el profeta Ezequiel: «Y estableceré sobre mis ovejas un solo pastor que las apaciente».

También Isaias profetizó: «Como pastor apacientará su rebaño, recogerá con su brazo los corderillos; tomará en su seno y llevará él mismo las ovejas recién nacidas».

El divino Maestro hace notar, en contra-

posición al comportamiento vengativo de los falsos doctores de Israel, las dotes del buen Pastor, que no sólo conduce sus ovejas, las guarda cuidadosamente, las alimenta y va delante de ellas, sino que además llega a dar su vida por las mismas; no hay mayor señal de amor que ésta.

Jesucristo dió verdaderamente su vida por sus ovejas. Cuán bien le cuadra la alegoría del buen pastor y con que exactitud se define a sí mismo: «YO SOY EL BUEN PASTOR».

Después de Jesús e imitándole, en el transcurso de los siglos los apóstoles y millares de obispos, sacerdotes y religiosos por amor a las almas que Dios les encomendara han dado gustosos y continúan dando su tiempo, su salud, sus bienes y su vida, quedando con ello confirmado el sello distintivo de los verdaderos pastores en la Iglesia de Dios.

Ojalá sepan los buenos cristianos distinguir con fino instinto a sus legítimos pastores ya que sólo en ellos encontrarán imágenes fieles del único buen Pastor y aprenderán de sus labios las divinas enseñanzas que han de conducirles al redil de Cristo.

## VIDA PARROQUIAL

Pro reconstrucción Templo Parroquial

Colecta día 13 - 4 - 1952: 805 Ptas.

### Cultos de la semana

Hoy domingo, día 27 de abril de 1952.—Las Misas a las horas de costumbre. A las 10, oficio solemne en honor de la Virgen de Montserrat. Tarde a las 3'30, Catecismo; a las 5, Santo Rosario Visita Espiritual - procesión dando la vuelta al derredor de la plaza de José Antonio - besamanos - cantos del Virolay y del Regina Coeli.

**Mes de Mayo.**—Empezará, Dios mediante, el día 30 de Abril y se practicará con los siguientes cultos: a las 8'15, Santa Misa y ejercicios propios, siempre que las circunstancias lo permitan. Por la tarde a las 7'30, Santo Rosario, visita al Santísimo, ejercicios del mes, cantos e himnos Marianos y el del Regina Coeli.

**Intenciones:** Mañana: Día 30, en sufragio de Concepción Vergés Vda. Sarroca; 1 de Mayo, familia Miralles-Bassas; día 2, Mercedes Farrás de Busquets; día 3, familia Terrades-Farnés; día 4, familia Garolera Benezet; día 5, familia Parellada-Garrell; día 6, familia Vilardebó-Farnés; día 7, familia Raich-Gamisans Tarde: Día 30, familia Montaña-Tuset; día 1 de Mayo, en sufragio de Pilar Diumaró; día 2, en sufragio de Mercedes Farrás de Busquets; día 3, familia Terrades-Farnés; día 4, familia Garolera-Benezet; día 5, familia Parellada-Garrell; día 6, familia Medalla; día 7, familia Más-Santa María.

### MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30, por familia Muntanyola; a las 8'15, por Anita Espelt; a las 9, Conventual.

MARTES: A las 7'30, por Vicente Ramoneda; a las 8'15, por Antonio Carbó; a las 9, por M.<sup>a</sup> Llavina Felip.

MIÉRCOLES: A las 7'30, por difuntos

Francisco Morante y Teófila Carulla; a las 8'15, del mes; a las 9, Conventual.

JUEVES: A las 7'30, por Josefa Cañameras de Carbó; a las 8'15 del mes; a las 9, Conventual.

VIERNES: A las 7'30, por Teresa Bernaus París; a las 8'15 del mes; a las 9, Conventual.

SABADO: A las 7'30, por Parera Casanovas, a las 8'15, del mes; a las 9, Conventual.

DOMINGO: A las 7, por Pedro Jaime Marimón; a las 8, del mes de María; a las 9, por Mariano Relats y esposa; a las 10, Oficio solemne del Montepío de Nuestra Señora del Rosario; a las 11, acción de gracias; a las 12, por Jaime Bultá.

**Primer Viernes del Mes.**— Lo será el dos de Mayo y habrá Exposición Mayor del Santísimo, a partir de la última Misa y terminará al finalizar la función de la tarde con la bendición y reserva. Este mes va a intención y cargo de la Asociación de Hijas de María.

**Catecismo de 1.ª Comunión.**— Continúa la enseñanza preparatoria para niños y niñas, todos los días a las once de la mañana.

**Visita Espiritual a la Virgen de Montserrat.**—El sábado después de la función y a las 8'30 de la tarde.

### Movimiento Parroquial

BAUTISMOS: día 20 de abril, Antonio Pícola Llobet, hijo de Bartolomé y Carmen; Rosario Avellaneda Encinas, hija de France y Ramona.

MATRIMONIOS CELEBRADOS: día 19 de abril, Antonio Llobet Bonemaison con Asunción Boter Solá.

DEFUNCIONES: día 21, Jaime Mundet Pascual, Penitencia y Extrema Unción; día 23, Agustín Pornella Ruiz, (muerte repentina), día 25, Bárbara Durán Huerta, con todos los sacramentos.

## La Misa dominical

27 Abril - II Dominica después de Pascua

(Color blanco)

—**Introito.** Toda la tierra está llena de la misericordia del Señor, aleluya; por la palabra del Señor fueron hechos los cielos, aleluya, aleluya.—Regocijaos, justos, en el Señor; es de corazones rectos alabarle.—Gloria al padre...

—**Oración.** Oh Dios, que con la humildad de vuestro Hijo habéis levantado el mundo caído; derramad en el alma de vuestros fieles una perpetua alegría, para que hagáis gozar de una felicidad sempiterna a los que libristeis de los peligros de la muerte perpetua. Por nuestro Señor Jesucristo...

—**Epístola.** (1 Petr. 2, 21-25). Carísimos: Cristo padeció por nosotros; dándonos ejemplo para que sigáis sus pisadas; el cual no cometió pecado alguno, ni se halló engaño en su boca; quien, cuando le maldecían, no retornaba maldiciones; cuando le atormentaban, no prorrumplía en amenazas, antes se ponía en manos de aquél que le sentenciaba injustamente. El es el que llevó la pena de nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, a fin de que nosotros, muertos a los pecados, vivamos a la justicia; y El es por cuyas llagas fuisteis vosotros sanados. Porque andabais como ovejas descarriadas: mas ahora os habéis convertido al pastor y obispo de vuestras almas.

—**Aleluya, aleluya.** Los discípulos reconocieron al Señor Jesús al partir el pan. Aleluya.—Yo soy el Buen Pastor y conozco mis ovejas, y mis ovejas me conocen a Mí. Aleluya.

—**Evangelio.** (Ver comentario en esta misma página).

—**Ofertorio.** ¡Dios mío, Dios mío! desde la aurora siento ansia de Vos; y al invocar vuestro nombre levantaré mis manos, aleluya.

—**Secreta.** Haced, Señor, que esta sagrada oblación nos confiera siempre una bendición saludable, a fin de que produzca por su virtud el efecto del misterio que representa. Por nuestro Señor...

—**Comunión.** Yo soy el Buen Pastor, aleluya; y conozco mis ovejas y mis ovejas me conocen a Mí. Aleluya, aleluya.

—**Poscomunión.** Otorgadnos, os rogamios, que habiendo recibido el don de vuestra gracia vivificante, nos gloriemos siempre con su posesión. Por nuestro Señor...

**Colecta del Viernes Santo para los Santos Lugares - Adoración del Santo Cristo: 438 ptas.**

**Resumen de lo invertido en ropa blanca para ornamentos que nuestra Parroquia regala al Excmo. Señor Obispo y que éste entregará al Santo Padre destinándolo a Misiones.**

Compra ropa blanca . . . . .	4.450 ptas.
Importe colectas para sufragar gastos	
Parroquia . . . . .	900 ptas.
P. P. Escolapios . . . . .	205 »
P. P. Conventuales . . . . .	87 »
	1.192 ptas.

### Resumen

Gastos . . . . .	4.450 ptas.
Ingresos . . . . .	1.192 »
Déficit . . . . .	3.258 ptas.

## LECHE CONDENSADA MARINETE

«Es todo un mundo lo que hay  
que rehacer desde sus  
cimientos»

Trascendental discurso de S. S. el Papa  
a los fieles de Roma y a todo el mundo

#### Causas de esta crisis

3. Por tanto, después de recurrir nuevamente a la bondad de Dios y a la misericordia de María, es necesario que cada fiel, cada hombre de buena voluntad, examine, con resolución digna de los momentos trascendentales de la historia humana, qué es lo que puede y debe hacer como aportación suya a la obra salvífica de Dios, en auxilio del mundo de hoy, abocado a la ruina.

4. La persistencia de un estado general, que no dudamos en llamar explosivo a cada instante, y cuyo origen debe buscarse en la tibieza religiosa de tantos, en el bajo nivel moral de la vida pública y privada, en la sistemática obra de intoxicación llevada a cabo en las almas sencillas, a las que se propina el veneno después de haberles narcotizado, por decirlo así, el sentido de la verdadera libertad, no puede dejar a los buenos inmóviles en el mismo surco, contemplando con los brazos cruzados un porvenir arrollador.

#### Urgencia de una restauración

5. El mismo Año Santo, que suscitó una prodigiosa floración de vida cristiana, abierta primeramente en medio de vosotros y después en toda la tierra, no debe mirarse como un meteoro refulgente, pero fugaz, ni como un esfuerzo momentáneo ya desaparecido, sino como el primer paso prometededor hacia la completa restauración del espíritu evangélico, que, además de arrancar millones de almas a la eterna ruina, es el único que puede asegurar la convivencia pacífica y la fecunda colaboración de los pueblos.

6. Y ahora ha llegado el tiempo, amados hijos. Ha llegado ya el tiempo de realizar los pasos definitivos; es el momento de sacudir el funesto letargo; es la hora de que todos los buenos, todos los que se preocupan de los destinos del mundo, se unan y aprieten sus filas; es el momento de repetir con el apóstol: «Hora est iam nos de somno surgere» (Rom. 13, 11); ¡Es hora de despertarnos del sueño, porque está cerca nuestra salvación!

7. Es todo un mundo lo que hay que rehacer desde sus cimientos; lo que es preciso transformar de selvático en humano, de humano en divino, es decir, según el corazón de Dios. Millones y millones de hombres claman por un cambio de ruta y miran a la Iglesia de Cristo como a poderoso y único timonel que, respetando la libertad humana, pueda ponerse a la cabeza de tan grande empresa, y suplican con palabras clarísimas que sea ella su guía, y más aún

## Exposición y crítica del sistema liberal

VII

A pesar de todo lo señalado hasta ahora, hay todavía algunos que conociendo estas verdades creen sin embargo que siendo la religión y la Iglesia una cosa inmutable y fija y la política una cosa contingente y variable, debe haber verdadera separación entre la una y la otra y que nada tiene que ver la política con la religión.

Este es un error crasísimo y trataremos de desvanecerlo dando a conocer lo que es la política. Esta se define: «El arte de gobernar a los pueblos por leyes justas y acomodadas a la consecución del fin de la sociedad civil». En cuanto ciencia, abraza los principios relativos a los sistemas gubernativos, a la equidad y justicia de las leyes, a las relaciones del Estado con la religión, de la potestad temporal con la espiritual, etc. Y bajo este concepto, la política tiene un carácter inmutable y fijo, pues inmutables son los eternos principios de la moral a que deben ajustarse sus leyes, inmutables son las obligaciones del Estado para con la religión y la Iglesia, inmutables son las leyes morales a que debe sujetarse en su modo de ser, en su modo de constituirse y en su modo de gobernar y dirigir a los pueblos. En este sentido la política no es más que la aplicación de las leyes morales a la dirección de los Estados; es una parte de la moral y en su consecuencia no puede desentenderse de la religión, pues toda moral que se separa de la religión queda sin sanción ni base, expuesta a las veleidades y antojos de la inconstante razón humana. La política, por tanto, para ser buena, debe ser conforme a las leyes de la moral, no la universal, que no se sabe lo que es, y que varía según las operaciones de la razón individual, sino la moral inmutable y fija que nos enseña la revelación y que nos propone la Iglesia Católica.

En cuanto arte, la política no es más que la aplicación de los principios mencionados a la gobernación de los Estados, según las circunstancias de lugares, tiempos, personas, etc. Este lado de la política es variable y contingente y puede mudar sin que se falte a los principios supremos que deben regir toda política, a saber, los principios de la moral, de la religión, de la equidad y justicia. Esta parte es la que se refiere a las formas de gobierno, las cuales pueden ser varias según las diversas apreciaciones de los hombres sobre la conveniencia de este o del otro modo accidental con que deben ser regidos los pueblos. Y decimos accidental porque lo esencial en la política está constituido por los principios en que se fundan sus sistemas gubernativos, por las bases de su derecho público en sus relaciones con la religión y la Iglesia, por la parte moral de la misma en su legislación en su modo de ser y en su modo de funcionar sobre el organismo social.

(Continuará)

con las lágrimas ya derramadas, con las heridas todavía sangrantes, señalando los inmensos cementerios que el odio organizado y armado ha extendido sobre los continentes.

#### La luz desde Roma

8. ¿Cómo podremos Nos, puesto por Dios, aunque indigno, como luz en medio de las tinieblas, sal de la tierra, pastor de la grey cristiana, rehusar esta misión salvadora? Como aceptamos un día, hoy ya lejano, la pesada cruz del pontificado porque así Dios lo quiso, así ahora Nos sometemos al arduo deber de ser, en cuanto lo permiten nuestras débiles fuerzas, heraldo de un mundo mejor cual Dios lo quiere, y cuya bandera anhelamos confiar primeramente a vosotros, queridos hijos de Roma, los más próximos a Nos y los más particularmente encomendados a nuestro cuidado, y por eso mismo también puestos como luz sobre el candelero, levadura entre los hermanos, ciudad sobre el monte; a vosotros, de quienes con todo derecho esperan los demás mayor intrepidez y más generosa presteza. Acoger con noble ímpetu de entrega, reconociéndola como llamada de Dios y digno criterio de vida, la santa consigna que vuestro Pastor y Padre os confía: dar comienzo a

un potente despertar de ideas y de obras. Despertar que obligue a todos, sin distinción de estado, al clero y al pueblo, autoridades, familias y asociaciones, a todas y cada una de las personas, a una renovación total de la vida cristiana, a la línea de la defensa de los valores morales, en la realización de la justicia social, en la reconstrucción del orden cristiano, de tal manera que hasta el aspecto externo de la ciudad, ya desde los tiempos apostólicos centro de la Iglesia, aparezca pronto resplandeciente de santidad y de belleza.

La ciudad de Roma, sobre la cual todas las edades han ido dejando las huellas de sus gloriosas realizaciones, convertidas después en herencia de todo el mundo, ojalá reciba en el siglo presente, de parte de los hombres que hoy la pueblan, la gloria de ser la promotora de la salvación común en un tiempo en que fuerzas opuestas se disputan el mundo. Todo eso aguardan de ella los pueblos cristianos, y, sobre todo, esperan de ella acción.—(Continuará)

«El Sacerdote es el Heraldo de la Paz»

Testimonia esta verdad aportando tu participación a la «Beca Dr. Tarrés».

«FLAN EL GANSO»

# Noticiario

H. C. A. C.

## Información

Quien por el mes de diciembre visitara las obras de nuestro futuro Centro, y hoy repita la visita, al ver que estas se encuentran en el mismo estado, no le faltará fundamento para suponer que el desaliento o pesimismo ha producido sus efectos entre nosotros.

Mas si da una ojeada al número 74 de ACCION CATOLICA de fecha 16 del mencionado mes de diciembre último, pronto encontrará las causas de este parecido pesimismo, pues nada tan lejos de serlo, ya que en este tiempo hemos adquirido el hierro para las vigas, dificultad que se oponía a proseguir los trabajos.

Por tanto empezamos una nueva fase de trabajo; los planos en estos días se hallan bajo el estudio de un contratista de esta ciudad, esperando en fecha muy próxima seguir adelante nuestra empresa, siempre confiando en la providencia de Dios y en la ayuda de aquellas personas a quienes tanto tenemos que agradecer y que una vez más testimoniarnos nuestro agradecimiento.

## Reunión General

Siguiendo el plan de actividades señalado por la Comisión Nacional, la HOAC. celebrará Reunión General el próximo

AGENCIA OFICIAL



El mejor sello de goma

# Librería Carbó

Objetos de Escritorio

Clavé, 44 GRANOLLERS

## Censura moral de espectáculos

.....

### Cines

Mientras viva.—4 (Coliseum)  
Las hermanas Dolly.—3  
No estoy sola.—2  
El caballero del antifaz.—3  
Rio de Plata.—3  
La reina de Nueva York.—3

NOTA: 1, apta para todos. 2, para jóvenes y mayores. 3, sólo para mayores. 3 R, sólo para mayores, con reparos. 4, peligrosa para todos.

domingo día 4 de mayo, a las 12'30 de la mañana, en la Sala de Actos parroquial.

Desde estas columnas se invita a todos los militantes, adheridos y simpatizantes a la Obra.

## Colecta extraordinaria para las Conferencias de San Vicente de Paúl (Sección hombres)

Tendrá lugar el próximo domingo, publicándose asimismo el estado de Caja con su déficit actual.

....

Se recuerda a los señores socios activos, que la misa de 8 del día de hoy, es a intención de la Conferencia, siendo indispensable su asistencia a la misma y a la Reunión de las 12 en el Despacho Parroquial, para ganar la indulgencia plenaria.

## Local Gatequístico

"Sangre y pólvora en Arizona" y Popeye.

## VIVIENDAS

En Barcelona se recolectan, por el Obispo, millones de pesetas con destino a viviendas humildes. En Granollers existen más de sesenta familias sin hogar que viven en los refugios de la Explanada. Si añadimos otras tantas que viven, en aglomeración inhumana, en núcleos como el de «Can Puntas» o el Archivo Museo antiguos, nos daremos cuenta que más de mil personas necesitan vivienda. ¿Que son murcianos? Bien, pero son hijos de Dios, redimidos por Cristo en el Calvario, decimos nosotros.

## BALONCESTO

### Campeonato Diocesano

#### COPA PRESIDENTE

Resultados de la primera jornada de la segunda vuelta

Sanllehi, 27-Sta. Perpetua, 50

J. G. P., 36-Balmes, 15

Llissá, 36-Caldas, 28

A. C. Pilar, 10-A. C. Granollers, 28

### Clasificación

	P. J.	Puntos
Santa Perpetua	8	16
Llissá	7	13
Granollers	8	12
J. G. P.	7	11
Sanllehi	8	11
Caldas	6	9
Balmes	7	8
Pilar	7	4

A. C. PILAR, 10-A. C. GRANOLLERS, 28

No tuvieron muchas dificultades los granollerenses en deshacerse de los propietarios del terreno.

La primera parte finalizó con el tanteo de 5-14, que luego en la segunda parte fué aumentado por nuestros muchachos, estableciendo el resultado final, aunque en este partido nuestro conjunto no se empleó a fondo, pues ya en los primeros minutos del partido se vió quienes serian los vencedores.

A las órdenes del Sr. Pujol, los equipos en la cancha de Las Corts fueron:

A. C. Pilar: Sánchez (1), García (4), Serrado (2), Benerezo (3) y Prat.

A. C. Granollers: Sala, Serra I, Pons (4), Melilles (13), Ribó (9), Serra (2).

# Radio Aragonés

A. Clavé, 63

GRANOLLERS

Agente Oficial de



Primer nombre en radio



BELLO ES VIVIR SIN PREOCUPACIONES..

Destrúyalas a tiempo coleccionando el cupón

# Abeja de Cristal

de reparto gratuito en los principales Establecimientos de la localidad